

PASSERELLE JUILLET AOÛT 2024

www.3paroisses-lyon5-tassin.fr

Adresse mail : paroissendpj69@lyon.catholique.fr

Saint-Joseph de la Demi-Lune 04 78 34 14 28

Notre-Dame du Point-du-Jour 04 78 25 27 03

Sainte-Anne de Ménival 04 78 25 15 26



EN FORME OLYMPIQUE

Nous terminons notre année, heureux des « épreuves » pastorales vécues ensemble. Pour certains ce fut une année marathon, pour d'autres un saut en hauteur, ou la natation...

Et voilà que dans notre pays, en alternance politique, s'ouvrent les Jeux Olympiques ! Un brassage magnifique de langues, de cultures, de pays ! Ne boudons pas la joie de la saine compétition. Vibrons avec joie à ce moment unique qui est une espérance pour la jeunesse. Rendons grâce pour tous les bénévoles, les professionnels qui seront sur le terrain pour que les Jeux se déroulent dans les meilleures conditions.

Et nous aussi, puissions-nous, cet été, retrouver notre forme olympique :

Par une ouverture à l'universel même si nous restons dans nos quartiers.

Par une réflexion sur nos compétences, nos richesses intérieures, pour grandir en estime de soi.

Par un changement de rythme pour retrouver son souffle.

Par un entraînement approfondi de la prière et de la lecture de la Parole de Dieu. C'est bon pour le « mental ».

Pourquoi ne pas vivre un temps de retraite.

Par des retrouvailles en famille pour enraciner notre confiance en nous-mêmes.

Nous nous retrouverons à la rentrée, en « pleine forme ».

Rendez-vous le dimanche 6 octobre pour l'assemblée paroissiale qui lancera l'année : 10h30 – messe unique à St Joseph, suivi d'un repas partagé à 11h30. *Bel été !*

Père Pascal HARMEL

Aménagement du Narthex à Saint-Joseph



Présence réelle

Dans un éditorial du quotidien *La Croix* revenant sur l'ultra-violence de certains ados, Isabelle de Gaulmyn rappelait le besoin de la "présence réelle" d'animateurs et d'autres adultes auprès des jeunes. Le dixième successeur de Don Bosco, le cardinal Angel Artime, utilise une expression similaire en osant parler du **"sacrement salésien de la présence"**. Il souligne que le premier appel des salésiens de Don Bosco est celui d'être une présence joyeuse et libre au milieu des jeunes.

Ceux-ci sont le "véritable lieu théologique" dans la pédagogie et la spiritualité salésiennes. Oui, **merci à tous ces animateurs, éducateurs, enseignants, et autres adultes** qui "perdent" leur temps auprès de ces jeunes avec confiance, humilité et persévérance : souvent **dans la discrétion et la fidélité de chaque jour**, ils font grandir le Royaume de Dieu ! Un arbre qui tombe fait tellement de bruit et cette ultra-violence reste à dénoncer !

Mais n'oublions pas cette merveilleuse forêt de jeunes qui poussent en silence et élèvent le monde de leur enthousiasme, de leur vitalité, de leur créativité, de leur fraternité. **Ces jeunes sont le visage, le regard, le cœur, le corps du Christ.** "Quand t'avons-nous vu...?"

"Ce que vous avez fait au plus petit d'entre les miens, c'est à moi que vous l'avez fait". A travers un peu de sport, une activité ludique, une poignée de main ou un mot à l'oreille, les adultes présents auprès des jeunes leur permettent souvent de faire reculer la violence et gagner la Vie. **Père Xavier ERNST**



L'APAAM (Association pour l'accueil et l'accompagnement des migrants) recherche du travail à domicile pour deux jeunes femmes de confiance (paiement par chèque cesu). Contact : Denis Legros au 06 63 22 19 47 et denistassin@free.fr



SERVICE PAROISSIAL
d'alerte et d'accompagnement des personnes isolées,
privées des aides humaines et matérielles auxquelles elles ont droit.

Vous êtes sensibles à la souffrance des personnes isolées
autour de vous.

**Devenez des
"LANCEURS D'ALERTE".**

Renseignements auprès des membres de SOLI-CITÉ :

Saint Joseph de Tassin
Claude et André GODDE 06 77 92 64 99 et 06 76 12 52 88

Notre Dame du Point du Jour :
Bernadette VIGNIER 06 78 67 89 26 - Hugues IMBRECHT 06 16 13 35 04

Saint Anne de Ménéval :
Jacques PELOUX 06 81 78 02 87 - Bernadette VIGNIER 06 78 67 89 26

© 2012 - Ne pas jeter sur la voie publique.

L'ÉQUIPE DU REPAS DES PRÊTRES

Chaque dimanche, hors vacances scolaires, notre équipe prépare un repas pour les prêtres de nos 3 paroisses. Ce service leur permet d'assurer plus sereinement les messes du Dimanche. A ce jour, nous sommes 15 binômes (2 familles par binôme) afin d'assurer ce service ; sachant que ce système de binôme en allège la préparation. Nous recherchons cette année quelques personnes qui se joindraient à nous pour l'année allant d'octobre 2024 à octobre 2025. Si nous arrivons à former une vingtaine d'équipes, cela ferait 2 repas par an et par binôme ; cela permettrait de remplacer quelques personnes fatiguées et de rendre ce service plus léger pour chacun ! Nous rappelons que les prêtres sont toujours aussi bienveillants pour la cuisine simple et familiale que nous assurons.

UN GRAND MERCI A TOUS CEUX ET CELLES QUI PARTICIPENT DURANT CETTE ANNEE 2023-2024 !

N'hésitez pas à prendre contact avec
Dominique WIBAUX domphilwibaux@gmail.com
ou 06 75 63 54 57

Notre réunion annuelle, afin de fixer nos dates, aura lieu lundi 30 septembre 2024 à 14h30, salle A&B à Notre Dame du Point-du-Jour

J'aide mon école !

L'école Saint Charles de Tassin la Demi-lune vous annonce l'ouverture de la nouvelle cantine pour la rentrée de septembre 2024. Compte tenu de l'augmentation de la fréquentation ces dernières années, l'espace de restauration représente véritablement un lieu de vie important pour les enfants et pour le personnel de l'école. Dans le même temps, nous allons pouvoir redonner à la chapelle sa destination originelle, après 7 années d'usage comme cantine.

L'école Saint Charles lance donc une campagne d'appel aux dons pour aider au financement :

- ❖ du renouvellement prioritaire d'une partie du mobilier et de la vaisselle
 - ❖ d'une première phase de travaux de rénovation dans la chapelle
- Pour y parvenir, nous nous sommes fixé un objectif de collecte de 15 000 €.

MERCI de votre soutien, toutes les participations sont importantes, aussi minimes soient-elles ! Chaque don est défiscalisable :

66% du montant de votre don déductibles de l'impôt sur le revenu dans la limite de 20 % de votre revenu.

60% du montant de votre don déductibles de l'impôt sur les sociétés dans la limite de 20 000 € ou de 0,5% du chiffre d'affaires.

Information et participation : <https://jaidemonecole.org/campaigns/1782>

N'hésitez pas à partager ce message pour encourager d'autres donateurs à soutenir l'Ecole Saint Charles. Merci d'avance pour votre générosité.

Audrey GARDELLI, Chef d'établissement de l'école Saint Charles



A nos talentueuses fleuristes !



*Composer des bouquets
est une prière de
louange pour remercier
notre Dieu de la beauté
qu'il nous offre !*



Avec ce texte réfléchissons chacun, chacune à notre attitude pendant cette période de l'été où la solitude est encore plus grande pour les personnes seules, âgées.

« Je suis noire et pourtant belle, filles de Jérusalem... » (Ct, 1,5)

Je suis vieille, et pourtant belle. J'existe, même si mes rides et mon pas lent m'ont rendue invisible. Dans la chaleur de l'été, tu vas peut-être rester une semaine ou un mois au Point du Jour, mais moi je ne partirai pas. Et ce voyage intérieur sera aussi dur que la traversée du désert. J'appréhende l'isolement qui m'attend. Mais toi, si tu es encore là, s'il te plaît, parle-moi. Demande-moi comment je vais. Ce sera comme si tu me donnais l'eau du puits au milieu du désert. Si j'ai besoin d'un service, oserai-je te le demander ? Si tu savais combien j'ai été active, combien j'ai aimé nager, rire et faire des randonnées ! Mais aujourd'hui je suis seule et les beaux paysages n'existent plus que dans mes souvenirs. Mon avenir est fait de questions sur la vie qui m'attend après la mort. Mes souvenirs, mes questions, à qui les dirai-je ? Si au milieu de tes soucis et de tes préoccupations, tu te dessèches, si tu perds la joie de vivre... Prête-moi un rayon de ton sourire, une goutte de ta tendresse ! Qui sait, peut-être trouverai-je un mot qui saura te reconforter. Et nous aurons éprouvé ensemble la fraîcheur de l'ombre et la lumière de l'été. Séverine HIBON, équipe SEM



PELERINAGE DU MCR A FOURVIERE LE 30 MAI 2024

Toutes les équipes MCR du Diocèse de Lyon se sont retrouvées le jeudi 30 mai pour leur pèlerinage annuel à la crypte de la basilique de Fourvière. Le thème de ce pèlerinage en était : **BATISSEURS DE L'AVENIR A LA LUMIERE DE L'EVANGILE**. Nous eûmes d'abord une présentation par vidéo de ce que propose le National de notre Mouvement. Puis une présentation des 5 parties de ce programme pluri-annual a été faite par le Père Maurice Monnier, aumônier du MCR. Ces 5 parties sont : SORTIR, RENCONTRER, DIALOGUER, CONSTRUIRE et SERVIR, S'OUVRIRE et TEMOIGNER. Ce sont des mots-clefs qui permettront à chaque membre de faire une relecture de sa vie.

- **SORTIR** : Nous ne sommes pas appelés à rester tranquillement chez nous . Toute la vie de Jésus a été de sortir à la rencontre de la foule.
- **RENCONTRER** : L'importance de s'arrêter, de s'asseoir, d'écouter, puis de s'émerveiller.
- **DIALOGUER** : Jésus entend le cri de ses contemporains, il s'arrête et leur parle.
- **CONSTRUIRE et SERVIR** : Bartimée voit, il jette son manteau pour suivre Jésus, mais pas seul car Jésus accompagne la foule. Bartimée, c'est moi.
- **S'OUVRIRE et TEMOIGNER** : Bartimée va se présenter aux prêtres.

Pour poursuivre, nous avons eu la prière du Rosaire, puis une messe concélébrée.

L'après-midi, chaque équipe a présenté une fleur à l'assemblée, une œuvre commune où était inscrit ce qui lui a paru important pendant l'année. Cette inscription a été lue devant l'ensemble des présents. Ce fut une très belle journée où chacun est reparti bien motivé dans la voie proposée par le MCR.

S'AUTORISER A VIVRE

GRUPE DE PAROLE
POUR PERSONNES ENDEUILLÉES,
EN PHASE DE DIVORCE OU EN RUPTURE DE LIENS



SALLE LITURGIE, PAROISSE NOTRE-DAME
20 RUE DES AQUEDUCS À LYON 5ÈME, DE 11H00 A 12H30
12.10.2024, PUIS LES PREMIERS SAMEDIS DU MOIS
02.11.2024 - 07.12.2024 - 04.01.2025 - 01.02.2025 -
01.03.2025 - 05.04.2025 - 07.06.2025
INSCRIPTION : PARISSENDPJ69@LYON.CATHOLIQUE.FR

LA PERTE D'UN ÊTRE CHER GÈNÈRE UN TEMPS DE CHAGRIN, DE SOLITUDE, UN CHEMINEMENT INTÉRIEUR.

C'EST UNE PÉRIODE DE TRANSITION OÙ IL NOUS FAUT INVENTER DE NOUVEAUX REPÈRES ET DÉCOUVRIR PROGRESSIVEMENT QUE LE PROCHE ABSENT EST AUTREMENT PRÉSENT DANS NOS VIES.

Soucieux d'aider les familles en deuil ou en rupture de liens, l'ensemble paroissial Notre-Dame du Point-du-Jour, Ste Anne de Ménival, St Joseph de Tassin vous propose un groupe de partage autour de la parole.

Espace de rencontres bienveillantes où chacun se pose pour relire et dire la traversée de ses souffrances, pour écouter le parcours de chacun en toute confidentialité et sans jugement.

Temps pour laisser l'espérance revisiter nos souvenirs et alléger notre mémoire.

Ce sera aussi une façon de vivre l'expérience de nouvelles rencontres dans la fraternité qui apaisent et d'inscrire un nouvel élan à la vie.

Groupe de parole libre, gratuit et ouvert à toute personne marquée par le deuil ou une rupture de liens.

La communauté en été

Le Père Christian part 2 mois au Congo retrouver sa famille qu'il n'a pas vu depuis 4 ans (06 juillet, 28 août).

Le Père Joachim part en Juillet pour sa retraite et la visite chez des amis en France.

Il sera à Lyon en août.

Le Père Paul Ripaud et Francis Gallot feront leur retraite et des séjours dans les communautés salésiennes.

Le Père Paul sera en Juillet au service des paroisses.

Le Père Emmanuel Besnard travaille l'été. Il sera absent du 15 Juillet au 20 août.

Le Père Pascal, visite les camps scouts en juillet, il sera là les WE. Il sera en famille la 1^{ère} quinzaine d'août.

Il rentre à Lyon le 17 Août. Le Père André Saenens, reste en Ehpad à St Genis Laval.

JOIES ET PEINES

BAPTÊME à NOTRE-DAME : Marcel DUBOIS, Elie LEROY, Jacques LEROY, Liam BUJARD, Célia BOUTEILLE, Léonard VERDIER, Antoine ASSAEL

DÉCÈS à NOTRE-DAME : Jacqueline LANGUEREAU, André DONNADIEU, Jacques WATTIEZ, Renée DURIEUX, Marie-Antoinette LAIR

BAPTÊMES à SAINT-JOSEPH : Jeanne DAMAS, Anthony AGRAPART

DÉCÈS à SAINT-JOSEPH : Bruno GIBELIN, Marie-Louise NIOGRET, Jacques TEULLET, Gilles RANDON, Yves ASTRIEUD, Brigitte RABUFFETTI, Marie-Christine GUIGARD

BAPTÊME à SAINTE-ANNE : Arlinda GJINI, Amarildo GJINI, Sasha MANGEOT, Rose POUYE, Eglantine AYLÉ, Léa LAGRANGE

DÉCÈS à SAINTE-ANNE : Denise VULIN, Jean-Paul HUGAND, Danièle MICHAUD, Suzanne SERRIES



En cette période d'anniversaire du souvenir des défunts de notre ensemble paroissial, les communautés salésienne et paroissiale continuent de prier pour eux,

JUILLET 2023

- ❖ Françoise MARTIN
- ❖ Joannès CREVIEU
- ❖ Brigitte AUDIBERT
- ❖ Monique LE PELLETIER DE GLATIGNY
- ❖ Daniele PAGAND
- ❖ Paulette LIMOSIN
- ❖ Myriam PERROT
- ❖ Joëlle MOREL-TIVAN

AOÛT 2023

- ❖ Robert GAILLETON
- ❖ Pierre SIOT
- ❖ Simone JACQUET
- ❖ Marie-Antoinette DI MARTINO

SAMEDI

18h00

Saint-Joseph de la Demi-Lune

(18h30 pendant les vacances scolaires estivales)

DIMANCHE

09h30

Sainte-Anne de Ménival

10h30

Saint-Joseph de la Demi Lune

(PAS DE MESSE pendant les vacances scolaires estivales)

11h00

Notre-Dame du Point-du-Jour

18h30 (PAS DE MESSE)

Notre-Dame du Point-du-Jour

EN SEMAINE

MARDI

12h15

Notre-Dame du Point-du-Jour

(8h30 pendant les vacances scolaires estivales)

MERCREDI

08h00

Sainte-Anne de Ménival

(08h30 pendant les vacances scolaires)

JEUDI

18h00

Saint-Joseph de la Demi Lune

A l'oratoire de la communauté

(8h30 pendant les vacances scolaires estivales)

ADORATION / CHAPELET / GROUPE DE PRIÈRE

MARDI

08h30

Notre-Dame du Point-du-Jour

ADORATION jusqu'à 12h15

(9h30 pendant les vacances scolaires estivales)

MERCREDI

17h30

Sainte-Anne de Ménival

CHAPELET *(9h30 au mieux pendant les vacances scolaires estivales)*

JEUDI

19h00

Notre-Dame du Point-du-Jour

GROUPE DE PRIÈRE *(pas au mois d'août)*

DIMANCHE

16h30

Notre-Dame du Point-du-Jour

CHAPELET

17h30 de Pâques à Toussaint

Les jeunes en été

L'ORATORIO aux Minimes rassemblera les enfants de 6 à 11 ans, du 8 au 19 Juillet. Certains animateurs logeront au presbytère de Notre-Dame.

Les SCOUTS et GUIDES DE FRANCE

Sur nos trois paroisses les 2 groupes d'une centaine de jeunes préparent activement les camps. Pour le groupe du Point-du-jour : les camps auront lieu à la Tour du Pin, Vannes, Noirétable et au col de la Croix des Adrets.

Pour le groupe de Tassin les jeunes iront à la Tour du Pin, à Vienne, à Balbigny, à Belley. Une équipe de Compagnons se rend à Madagascar pour un projet d'animation dans une communauté religieuse.

Les CAMPS INTERJEUNES auront lieu près de Moutiers du 11 au 24 Juillet. Un beau moment pour les 11 - 17 ans.

Le CAMPO BOSCO qui rassemble les jeunes de toute la France et la Belgique se fera à Ressins du 20 au 24 Août.



Temps fort des SGDF

L'aumônerie de l'Enseignement Public : Une année de fondation

Grâce à Cécile Duchamp, engagée par le diocèse, la petite aumônerie de 6 jeunes s'est développée cette année. Ce sont 22 ados qui se retrouvent le vendredi soir et un samedi soir par mois, à Ste Thérèse (avenue Cdt Charcot à St Foy). Nous avons célébré le baptême de Manon et Vincent et permis à une dizaine de jeunes de vivre leur 1^{ère} communion ou exprimer leur Profession de Foi. Nous avons des projets de rénovation de salles pour permettre un meilleur accueil à Ste Thérèse. Les jeunes seront présents le 28 septembre à St Joseph pour le concert des « Guetteurs ».



Le SEM en visite à l'Hôtel-Dieu

La conférence de Saint-Vincent-de-Paul

L'équipe a fait un temps de bilan le 28 juin à Saint-Joseph avec une messe et un repas partagé qui a rassemblé une quinzaine de personnes très heureuses et motivées. Les distributions de repas reprendront au mois de septembre. Un article dans Passerelle témoignera de ce qui se vit et des besoins auxquels il faut répondre.

En vacances avec le CCFD-Terre Solidaire

Du 4 au 11 août : la 10^{ème} édition des Vacances Engagées! dans le splendide Centre EEDF de Moline en Champsaur, au coeur des Hautes-Alpes. Hébergement possible en dur ou sous tente. Au vu du contexte politique actuel, nous avons décidé de mettre un focus sur les migrations et l'interculturalité. Vous souhaitez donner un (petit ou gros) coup de main pour l'organisation de cette édition des vacances engagées ? Contactez-nous à l'adresse mail vacances@ccfd-terresolidaire.org

Les Vacances Engagées, c'est quoi? C'est tout d'abord des vacances dans un lieu magnifique, reposant, à la montagne qui nous permet de reconnecter avec la nature et profiter du temps long, seul ou en famille... Mais surtout en collectif ! Parce que les vacances engagées, c'est aussi un laboratoire pour expérimenter des modes de vie collectifs.



Fête du baptême à l'aumônerie



SAMEDI 28 SEPTEMBRE 2024
EGLISE SAINT JOSEPH - 18H à 22H
RENCONTRE AVEC LES MUSICIENS
✚ STREET-FOOD ✚ CONCERT
€ PAF

PHARE-OUEST - PASTORALE DES JEUNES DES 3 PAROISSES
1 AVENUE VINCENT SERRE A TASSIN
BUS C21-C24-14-45-55-72-73-86-90-98 - ARRET EGLISE DEMI-LUNE



GROUPE DE LECTURE BIBLIQUE

À la rentrée d'octobre 2024, sous la conduite de Régine Maire, le groupe de lecture biblique reprendra son activité sur le thème « **À la rencontre de femmes de la Bible (2)** ».

A la suite du programme de l'année dernière, ce parcours en 8 étapes permettra de découvrir (ou redécouvrir) Saraï, Léa et Rachel, Ruth la Moabite, Débora, pour l'Ancien Testament, ainsi que la Cananéenne, Marthe et Marie, la Samaritaine, Marie de Magdala, pour le Nouveau Testament. Et surprise, vous pourrez également découvrir 5 nouveaux visages !

Ces rendez-vous mensuels s'appuient sur un temps de travail personnel indispensable à partir d'un dossier distribué en début d'année ; ils alternent sous forme de grands et petits groupes. Pour s'inscrire : des bulletins sont disponibles à l'accueil de la Paroisse Notre-Dame, ou en faire la demande par mail à « jp.paret@free.fr ».

UNE RÉFLEXION DU GROUPE FUNÉRAILLES

Nous sommes devant une question de fond « Qu'est ce qui est essentiel à notre démarche d'accompagnement ? ». Nous sommes de plus en plus confrontés à une nouvelle demande :

la « survalorisation » du défunt qui se manifeste par une « spectacularisation » de son image : diaporama ou photos abondantes exposées, témoignages trop nombreux et redondants, applaudissements, etc.

Notre réponse voudrait être principalement notre présence silencieuse ; silence qui pourrait être partagé par la famille et l'assemblée. Pour l'Eglise, les funérailles sont l'occasion de la rencontre du défunt avec le Christ. Il s'agit de célébrer le Christ Ressuscité. Aux sollicitations des familles nous répondons qu'il y a d'autres moments pour le faire : La veillée de prière et de témoignage, la veille, ou un partage après la célébration, après le passage au cimetière, à la réception.



« Heureuse la mère qui t'a porté en elle ! »

ASSOMPTION DE LA VIERGE MARIE

Jeudi 15 août 2024

**Messe unique, 11h00 à l'église Notre-Dame
Et repas partagé à l'église Saint-Joseph**

MERCI MARIE !

La paroisse Ste Anne a accueilli une statue de la Vierge Marie le 23 juin. Elle a été bénie sous le vocable de « Notre Dame du Partage ». Merci aux personnes anonymes qui ont fait ce cadeau pour l'église qui réunit souvent l'équipe du CCFD-Terre Solidaire (Comité Chrétien contre la Faim et pour le Développement) et MERCI MARIE de nous accompagner dans notre désir de vivre la fraternité. Chacun aura pu voir que le parvis a été rénové et sécurisé.

Merci Martin MAURICE et Bernard SAINT DIZIER d'avoir promu et suivi le chantier !

NOTRE DAME DE L'ESPÉANCE

MERCI à Notre Dame de l'Espérance qui à travers le film du 150^{ème} anniversaire de sa Visitation à Pontmain, nous encourage, quoiqu'il arrive, à continuer de prier :

« MAIS PRIEZ MES ENFANTS DIEU VOUS EXAUCERA EN PEU DE TEMPS. MON FILS SE LAISSE TOUCHER ».

Le dimanche 26 mai dernier, nous étions 17 personnes à voir ce très beau film où le 17 janvier 1871, Marie a rejoint l'Histoire de notre pays, au moment où tout semblait perdu. Actuellement les nombreux pèlerins confient plus particulièrement l'Eglise et la France à la Mère de l'Espérance.

Petit village de Mayenne, proche de Fougères, Pontmain se situe à une cinquantaine de km du Mont-Saint-Michel. C'est une belle journée à programmer si l'on est dans la région. Il y a la possibilité de loger à l'hôtellerie du Sanctuaire.

Chaque dimanche d'été, le chapelet est prié à 17h30 à l'église Notre-Dame du Point-du-Jour : Soyez les BIENVENUS !

GROUPE EGLISE MONDE

Pour l'année écoulée nous avons : la soirée animée par Marie Noëlle Fréry à propos de la loi immigration, la soirée animée par René Poujol sur l'avenir de l'Eglise, enfin la sensibilisation aux enjeux des élections européennes avec la production de textes dans la Passerelle ou mis à la disposition des paroissiens. Pour l'année à venir nous pensons proposer : une soirée de sensibilisation pour comprendre les enjeux de la transition écologique et comment chacun peut en devenant acteur contribuer à son succès, une soirée sur le thème de l'Europe porteuse de valeurs humanistes / chrétiennes, garantie de notre avenir dans un monde de puissances menaçantes. L'agenda sera bien sûr à préciser en fonction des disponibilités des animateurs et de l'avis de l'EAP.

Par ailleurs nous avons pu évoquer dans le cadre de nos rencontres du groupe œcuménique, avec Edina Pulai la Pasteure du change dont le presbytère est à Tassin le principe d'une rencontre.